

# Bericht BMW Club Linz Sommerausfahrt

23. August 2020

Nach Corona bedingter Absage unseres alljährlichen Club-Picknicks wurde vom Vorstand eine Sommerausfahrt organisiert.

Treffpunkt war der gerne genutzte Parkplatz der Raststation Voralpenkreuz, an welchem sich kurz vor 13:00 Uhr ein Großteil der Teilnehmer samt Fahrzeuge von Jung bis Alt ansammelten.

Nach Ansprachen von unserem Präsidenten ging es in einer unbeschreiblichen Autokolonne auf zum ersten Zwischenstopp – Bahnhof Ternberg.



Nach kurzer Rast und Bezugesprächen, sowie etwas Shopping von Clubbekleidung – frisch aus dem Kofferraum vom Vizepräsidenten – ging es im Anschluss weiter zum Haupttakt.

Unsere Club-Kollegen Erni und Sepp Priller hatten wieder einmal in der familieneigenen Barockengel-Schmiede zu Kaffee, Kuchen und Bier geladen. Mittlerweile war der Auto-Korso auf 31 Fahrzeuge mit 53 Besatzungsmitgliedern angewachsen.

Nach der ersten Stärkung öffnete der PUCH-Club – welcher im selben Gebäude, wie die Werkstatt unserer Gastgeber untergebracht ist – seine Pforten und gewährte uns einen Einblick in die 2-Rad-Geschichte.



Gestärkt und voller Tatendrang ging es weiter zur letzten Station, dem Stausee Klaus. Die Route führte über die Zufahrt zur Burg Altpernstein, durch das schöne Traunviertel. Fast am Ziel angekommen, wurden noch Erinnerungsfotos der teilnehmenden Fahrzeuge gemacht.

Beim gemeinsamen Abendessen wurde der Tag reflektiert, bevor jeder zur individuellen Heimreise aufbrach.



Im Namen des Clubs möchten wir uns hier nochmal herzlich bei Erni und Sepp für die Gastfreundschaft bedanken – ohne diesen Zwischenstopp, hätten wir es nicht an den Stausee geschafft!